



安行小だより

安行小学校春休み号
平成31年3月26日

学校教育目標 ○まじめな子 ○あかるい子 ○がんばる子



143名の巣立ちの日

3月22日（金）に、第131回卒業証書授与式が行われました。この1年間、安行小学校のリーダーとして活躍してくれた143名が、立派に巣立っていきました。

6年生への感謝を込めた「送辞」、自分たちの未来への希望と在校生への思いを込めた「答辞」の一部を紹介します。

「送辞」～抜粋～

今日、安行小学校の伝統というバトンを、確かに受け取りました。正直なところ、本当はまだあこがれの6年生のようになれるか、心配や不安な気持ちもあります。でも、どんな時も心を一つに、一生懸命にがんばっていた6年生を思い出し、最高学年としての自覚を持ってがんばります。

6年生のみなさんは、4月から中学生となります。中学校へ行っても大きく羽ばたいてかがやいてください。

今まで本当にありがとうございました。

在校生代表 伊藤 駿祐

「答辞」～抜粋～

安行小学校で過ごした時間の1分が、1秒が、すべてのことが大切な宝物です。私たちはこの6年間の経験と、学んだことを生かし、中学生になっても新しい道を自分の手できりひらいていきます。そして、その道を自分らしく歩んでいきたいと思えます。

在校生のみなさん、私たちはちょうど1年前、安行小のリーダーのバトンを6年生から受け取りました。そしてこの1年間、委員会やクラブ活動、たてわり活動などで一人一人が学校のためにがんばってきました。最高学年としての責任を果たせたことに、今は満足感でいっぱいです。今日このバトンをみなさんにお渡しします。大変なこともあるかもしれませんが、みなさんならできます。みんなで協力して安行小学校をさらによりよい学校にしていってください。

卒業生代表 ロペス 杏詩

安行小学校の歴史の1ページを見事に作り上げてくれた6年生の皆さん、中学校での活躍を期待しています。1～5年生の皆さん、新しい学年でさらに成長できるようにがんばりましょう。



| 日 | 曜 | 4月の行事予定 | 1年 | 2年 | 3年 | 4年 | 5年 | 6年 |
|--|------|---|---|--------|--------|----|--------|----|
| 8月 | 学年学級 | 始業式 入学式 | 12:30頃 | 9:50頃 | | | 12:00頃 | |
| 9日 | 火 | 学年学級 特別日課4時間 5・6年発育測定 | 11:30頃 | 12:20頃 | | | | |
| 10日 | 水 | 児童集会(迎える会) 給食開始日 1年生を迎える会 3・4年発育測定 | 11:30頃 | 15:50頃 | | | | |
| 11日 | 木 | 学年学級 4・5・6年埼玉県学力・学習状況調査 2・3年川口市小学校低学年基礎学力定着度調査 1年発育測定 委員会活動 | 11:30頃 | 15:00頃 | | | 16:00頃 | |
| 12日 | 金 | 学年学級 なかよし学級発育測定 1年給食開始日 | 13:10頃 | 15:00頃 | 15:50頃 | | | |
| <授業参観・懇談会の日程> ○4月15日(月)：5・6年生 ○4月16日(火)：3・4年生・なかよし学級 ○4月17日(水)：1・2年生 | | | 4月18日(木)には、6年生を対象に全国学力・学習状況調査が行われます。 | | | | | |

お世話になった6年生 ありがとう！



3/1(金)感謝の気持ちを伝える今年度最後の児童会行事、6年生を送る会が盛大に行われました。各学年から呼びかけ、合奏、寸劇などの出し物が発表され、在校生のあたたかい気持ちが体育館いっぱいにあふれました。

心を込めて・・・学ぶ姿勢の大切さ



3/5(火)浦和レッズハートフルサッカー。前半は落合弘コーチの講話を聴いて、学ぶ姿勢の大切さが心に響きました。後半はゲーム(実技)をして、思いっきり楽しみました。“一生懸命・楽しむ・思いやり”を忘れず、今後の生活に生かしていきましょう。

<やったね！おめでとう> 敬称略

- ★川口市小学校6年間3部門表彰
 - 【体育優良児童】 6年 高澤 侑世・神 智華
 - 【学業・善行優良児童】 6年 安藤 優那
 - 【産業教育優良児童】 6年 ロペス 杏詩
- ★埼玉県読書感想文コンクール(入選)
 - 6年 中井 瑠河
- ★俳句の里全国小学生俳句会(佳作)
 - 3年 新宮領 勇人
- ★夢ネット子供ギャラリー
 - なかよし学級1年 松本 悠人
 - なかよし学級4年 石井 涼



仲間を信じてパス・シュート～



体育授業のまとめとして、学年スポーツ大会を実施しました。バスケットボール、ドッジボール、サッカー、シュートボールなど真剣勝負を通して交流を深めました。

くすのきランド 大・大・大成功！



3/7(木)1・2年生が生活科『つくって ためして くふうして～くすのきランド～』を開催しました。自分たちで計画し、友だちと協力し合って準備すること。異学年と積極的に関わること。身近な材料を用いてお店に必要なものを作ること。様々な活動を通して、思考力や判断力、表現力を高めることができました。

また、安行東光幼稚園年長組のお友達をご招待し、優しく親切に教えてあげることができ、お兄さん・お姉さんとしての姿が立派でした。

時間を守って、適度な量を



3/7(木)学校保健委員会『カルピスナックスクール』を実施しました。おやつを食べる必要性、食べる量や時間について教えていただきました。ポテチ35gはどのくらいの量なのか？みんなで予想して試してみました。

- ・量 200kcalまで(35g程度)、
- ・時間 夕食2時間前まで

パッケージを見て確認することも大切です。

心豊かに 想像力を膨らませよう



読み聞かせボランティア『くすのきはなし会』の皆さんに、子どもたちから感謝の手紙とおりが手渡されました。

毎週金曜日の読み聞かせは、子どもたちにとってワクワクする時間となっています。読書の楽しさ、大切さをこれからも指導していきます。

平成30年度も本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございました。平成31年度もよろしくお願いいたします。

また、春休み中も事故や不審者等に十分にご注意いただき、元氣よく新年度を迎えられますようお願いいたします。